

# さわらび

2021. 2. 17 No. 34 文責：大塚

## 白鷺中(防災ALT)との交流



2月12日（金）放課後、白鷺中とのリモートでの交流会を行いました。1月下旬に続いて第2回目となったので、お互いにすっかりうちとけた様子の交流となりました。

今回は、本校の3人が学校生活の紹介をしました。例えば、教室の写真を見せて、「本校では1人が荷物を置ける



スペースが4か所あります」と説明したり、「グラウンドの動物の足跡」「外掃除」など本校ならではの様子を写真で紹介しました。また、ゲームもして笑いの絶えない時間となりました。

## 長い間、お世話になりました。

「読み聞かせボランティア」「スクールヘルスリーダー」



■2/9（火）、月1回の読み聞かせボランティアの皆さんによる「読み聞かせ」がありました。今年度最後であるとともに、蕨岡中学校での最後の読み聞かせの時間となりました。本校での取組は、10年以上続いてきました。

楽しい本、感動する本等、たくさんの本にふれる機会をいただきました。また、読んでいただいたボランティアの皆さんへの想いに触れる時間となりました。本当にありがとうございました。



■2/16（火）、SHL〔スクールヘルスリーダー〕の鳥谷先生の勤務日でした。養護教諭が不在（小学校と兼務）の本校では、保健行事や身体測定等のとき、『保健だより』の発行など、健康増進・けがや病気の予防に4年間関わっていただきました。今回が最終の勤務なので、給食時に生徒へのあいさつを行いました。

## 蕨岡の石垣について学んでいます



2月16日（火）の総合学習では、石垣調査の続きとしてまとめのワークショップを行いました。この日は、高知高専の北山准教授と学生の方（2名）が来校してくれて、本校が協力した石垣調査と高専の学生さんが行った建物等の調査を重ねて考える時間となりました。亀甲積み、布積み、野面積み……。家の内側と外ではどうか。かつて生業としていた仕事ではどうか。いろいろな視点から蕨岡の建物と石垣、文化などについて、専門の先生のアドバイスを受けながら考えました。なかなか経験することのできない、貴重な体験だったと思います。また、この時間は、高知放送と高知新聞の取材もありました。

### 【生徒の感想】

○今日は企画展の準備として、高専の人たちと活動しました。難しかったですが、今後も頑張っていこうと思います。



○高専の人たちとの授業をして、蕨岡について知らないこともたくさんあって、新しい発見があったのでよかったです。



## 2月下旬の予定

- 2/22（月）池田造園による庭木の剪定  
※駐車場、校舎前の庭木の剪定を依頼しています。
- 2/24（水）伊才原老人クラブとの植樹  
※伊才原老人クラブの皆さんと一緒に、生徒が植樹をします。
- 2/26（金）学校運営協議会  
※本校の学校運営にご意見・ご助言をいただきてきた、コミュニティスクールの会議です。